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Top 8 Wege um Weiher 
 
Hierzu berichtet der Bürgermeister Herr Forster, dass dieses Thema im 
Vergabeausschuss gewesen sei. Mit der Asphaltierung um den Weiher werde nun 
begonnen. Es seien auch Gespräche mit dem Saarforst aufgenommen. Auch am Fun 
Forest solle etwas unternommen werden. Hier sei nach jedem Regen Matsch. 
Ebenso werde man die Problematik der Parkplätze nochmal besprechen. Das LFS 
sollte auch an dem Termin teilnehmen, habe aber kurzfristig abgesagt, seien aber 
bereit, dieses Thema zu besprechen. 
 
 
 
 
 
 
 


